

DER RICHTIGE PLATZ

HINSCHAUEN HEILT!

Kleine Bewegungen mit großer Wirkung

Schon ein Streichholz bringt Licht ins Dunkel!

FAMILIEN- U. SYSTEMAUFSTELLUNG

Infoabend: jeden 1. Dienstag im Monat - 19.00 - 20.30 Uhr
Workshop: jeden 2. Donnerstag im Monat - 18.30 - 21.30 Uhr
Termine siehe Rückseite!

ORT: Vortexgarten Mathildenhöhe
Prinz-Christians-Weg 13, 64285 Darmstadt

GEBÜHREN: Infoabend Eintritt frei
Workshop 35 Euro p.P.

Die Aufstellungsarbeit ist eine wunderbare Möglichkeit, neue Sichtweisen und Impulse zu den Dingen zu bekommen, die uns in Alltag und Arbeit beschäftigen, belasten, herausfordern oder manchmal auch überfordern. Für uns selbst wie auch in der helfenden und begleitenden Arbeit mit Menschen, kann die Aufstellungsarbeit verborgene Dynamiken in Beziehungen und seelische Hintergründe für Krankheiten, Konflikte etc. ans Licht bringen, die im gewohnten Denken nur schwer nachvollziehbar waren.



Gabriele Hülsmann, geboren 1959, arbeitet seit 1990 als Heilpraktikerin, Perspektivencoach und freie Rednerin in eigener Praxis in Babenhausen, Raum Darmstadt/Dieburg.

Sie leitet seit 1999 Aufstellungsseminare und ist ausgebildet in Familien-, Organisations- und Strukturaufstellungen.

Praxisanschrift:
Langstädter Straße 23
64832 Babenhausen
Telefon: 06073 604 76 76, Mobil: 0160 8730622
info@perspektivencoach.de, www.perspektivencoach.de

TERMINE 1. HALBJAHR 2019

INFOABEND - jeder 1. Dienstag im Monat, 19.00 - 20.30 h

- 8. Januar
- 5. Februar
- 5. März
- 2. April

Wie und warum wirkt Aufstellungsarbeit? Wo kann sie hilfreich sein?
Vortrag mit Live-Aufstellung.

WORKSHOP* - jeder 2. Donnerstag im Monat, 18.30 - 21.30 h

- 17. Januar - Jahreswechsel - Wechseljahre
- 14. Februar - Krankheit als Ausdruck innerer Stärke
- 14. März - Der Segen der Toten - Umgang mit Tod und Trauer.
- 11. April - Die Kraft des Ursprungs - Dynamiken in der Familie
- 09. Mai - Symbole - Vitamine für die Seele
- 13. Juni - Starke Gefühle - wem gehören sie?

*Anmeldung erbeten, telefonisch oder per Mail.

Die Workshops geben Raum für persönliches Wachstum.
Wir erleben und üben, wie sich allein durch Veränderung unserer Wahrnehmung und Haltung scheinbar verfahrenere Situationen wieder bewegen und lösen lassen.